



はなみずき

学校だより

磐田市立竜洋西小学校

令和4年6月24日

～えがお かがやく にしのこ～

体育館で会礼を行いました

6月7日（火）、感染症対策を取りながらの会礼を行いました。1・3・5年生と2・4・6年生に全校を分け、入替制で2回行い、校歌も合唱しました。

入退場でも「考動」している子どもの姿を見ることができる機会ととらえています



「気付いて考動～自分で気付くためには～」 会礼での校長の話

あなたが、今日「気付いて考動したことはどんなことですか?」「気付いて考動」と「みんなとやってみよう」が、今年の新しい合言葉だと4月の始業式で話しました。きっと、今までもいくつもの「気付いて考動」をやってきましたね。

今日は、「気付いて考動」の「気付く」ことの話をしていきます。自分で考えて動く考動はとても大切です。でも、自分で気付かないと、自分で考動することはできません。人から言われてやったことは考動とは言えません。では、自分で気付くためには何が大切でしょうか。西の子の皆さんはどう思いますか。私には3つあると思います。

目…自分でよく見ること。よく見るといつもと違うことに気付きます。

「あれっ どうしてだろう」「何か あったのかな」と、どうして違うのか考えます。どうしたらいいのかを考えます。

耳…自分でよく聞くこと。よく聞いていると違いに気付きます。

どうして違うのか考えます。どうしたらいいのか考えます。

口…自分の気付いたことを話して伝えること。

気付きを話すと、友達も気付きます。「みんなとやってみよう」にもつながります。

皆さんの、よい目、よい耳、よい口をたくさん使って気付くことを増やしていきましょう。きっと考動も増えていくと思います。

気付くために大切なことは、よい目、よい耳、よい口の他にもまだあります。どんなことがあるか各クラスで友達や先生と話し合ってみましょう。



参観会・懇談会を開催します

P T A参観会・懇談会について、以前、通知でお知らせをさせていただいたとおり、新型コロナウイルス感染予防策を徹底し、6月29日(水)に開催をします。日頃の子どもたちの学校での姿を御覧いただけたらと思います。



プールの使用について

プール清掃後、水を貯めている時に、大プールの底が大きく割れてしまいました。修繕が必要となり、残念ながら今シーズンの大プールの使用はできなくなりました。大変に申し訳ありません。そこで、学府内の学校等に協力を依頼し、大プールを借り水泳の授業が行えるように手配をしていきます。

合わせて、現在、中プール、小プールの使用が可能か業者に調査を依頼しています。詳しいことが決まり次第、お知らせいたしますので、御理解をよろしくお願いします。

保護者面談について



7月12日(火)～15日(金)及び26日(火)：予備日の期間に、学校にて保護者面談を実施させていただきます。保護者の皆様からお子様の御家庭での様子を教えていただいたり、担任から学校での様子についてお伝えしたりします。保護者面談の日程については、後日配付する通知にて御確認ください。大変お忙しい中ですが、御協力をお願いします。

PTAコーナー

6月4日(土)に資源回収が行われました。朝早くから、回収、運搬作業を行っていただきました。

各御家庭並びに地域の皆様から、たくさんの新聞や雑誌などが集まりました。今回の資源回収で得られた収益は、図書購入や環境整備等子どもたちのために有効に活用させていただきます。

御協力ありがとうございました。



磐田市内の新型コロナウイルスの感染者数は減少傾向となり、基準を「レベル1」として、引き続き、感染対策を行っていくこととなりました。これまでと同様、御家庭でも感染予防への御協力をお願いします。